



Proponen abrir debates en torno a regularización del vapeo en México



El legislador Jaime Ramírez Barba, por su lado, expresó su respaldo a abrir la Cámara de Diputados para promover un diálogo en el tema de los vaporizadores. | Foto: Mundo Vapeando AC

Diputados mexicanos recibieron cerca de 300 estudios científicos sobre los vaporizadores para contribuir a un trabajo legislativo sustentado.

Diputados mexicanos y organizaciones sociales promueven la realización de una serie de debates sobre el tema de los vaporizadores, a fin de avanzar en la eventual aprobación de un marco regulatorio de dichos dispositivos.



Asociaciones como Vaperos Unidos de México, All Vape y México y el Mundo Vapeando informaron que sostuvieron esta semana reuniones de trabajo con diputados, a quienes les entregaron cerca de 300 estudios científicos a nivel mundial sobre los vaporizadores para contribuir a un trabajo legislativo sustentado.

El objetivo es tratar de desechar la propuesta presidencial de prohibir los dispositivos y avanzar en la aprobación de un marco regulatorio para dichos dispositivos.